

# AKTION PRO EISENACH

Eisenach ist in Gefahr!

Nr.3

JULI 2015



Baulücke in der Grimmelgasse – Ecke Frauenplan

**Aktuelle Situation:**

Zahlreiche Baulücken in der Eisenacher Innenstadt

### **Bürger von Eisenach, das geht Sie alle an!**

Vernachlässigung wertvoller Bausubstanz und zahlreiche Abbrüche von Gebäuden im gesamten Stadtgebiet gefährden das Stadtbild, gebaute Sachzeugen unserer Stadt- und Baugeschichte gehen für immer verloren. Ehemalige intakte Straßenzüge verlieren dadurch ihr Gesicht und ihre Wohnqualität.

**Die „Aktion pro Eisenach“ setzt sich für die Erhaltung der Identität unserer Stadt ein.**

### **Folgen von Abbrüchen in der Eisenacher Innenstadt:**

- » Unattraktive Straßenzüge und Werteverlust für die angrenzende Bebauung
- » Verlust an Bewohnern und Gewerbetreibenden
- » Steigende Gemeinkosten durch nicht ausgelastete Ver- und Entsorgungsleitungen
- » Verluste an historischer Bausubstanz mit negativen Auswirkungen auf den Tourismus

### **Erforderliche Maßnahmen:**

- » Der Schwerpunkt der Bauaktivitäten muß sich auf innerstädtisches Gebiet konzentrieren
- » Die Erschließung neuer Bauflächen in den Randgebieten der Stadt ist zu reduzieren angesichts vorhandener Leerstände, Baulücken und Brachflächen. Eine weitere Zersiedelung der Landschaft um Eisenach wird dadurch verhindert.
- » Erstellung eines Masterplans auf der Grundlage eines Baulücken- und Leerstandskatasters:
  - » Entwicklung quartierbezogener Teilbereichspläne und Denkmalpflegepläne mit den betroffenen Eigentümern und Bewohnern
  - » Sicherung gefährdeter Gebäude und Schließung vorhandener Baulücken
  - » Mehr innerstädtische Attraktivität durch Verkehrsberuhigung, Barrierefreiheit, Instandsetzung von Straßen und Plätzen
  - » Neue Wohnformen für mehrere Generationen und günstige Angebote für junge Familien
  - » Nutzung moderner Medien und Börsen zur Vermarktung von Baulücken und Leerständen

### **Weitere Informationen und Themen folgen!**

Wenn auch Sie der Meinung sind, dass es so in Eisenach nicht weiter gehen kann, wenden Sie sich bitte an die „Aktion pro Eisenach“ unter [www.foerderkreis-eisenach.de](http://www.foerderkreis-eisenach.de).

Schreiben Sie Leserbriefe an die Presse, teilen Sie Ihre Meinung der Stadtverwaltung und den Vertretern des Eisenacher Stadtrates mit. **Bringen Sie sich ein, es geht um die Zukunft unserer Stadt!**